

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Heinrich Callenberg an August Hermann Francke.

Callenberg, Johann Heinrich

Halle (Saale), 30.07.1720

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-54378](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-54378)

Ballenby 76 1726. 30 IV. 2. X

A 174: 97

Via summi REVERENDI,
PRAECEPTOR omni obsequio et amore prosequende,

Judeus heni ad me venit, sibi hodie in
Angliam proficiendum esse dicebat. Perduas
fere horas de Christiana, Iudaicaque religione
amice colloquuti sumus: cuius colloquii sumam,
si Tibi tempus legendi fuerit, exhibebo. Hodie
revertetur, et de eodem argumento mecum
communicabit. Rogavit me etiam, ut se lite-
ris Jædo Boëhmis, cuius mentionem inte-
ceram, comendem: quod me facturum pro-
misi. Quod si Tibi placuerit, dicam ei, forte
TE quoque adduci posse, ut aliquid ipsius causa

47
ad Vinum illum scribas, si Te rogaret. Et hac
ratione putarem, me ei peroraturum,
ut ante discesum, qui sub vesperam
inflat, mecum ad Te accederet. Est vir
nostrus incola, et, ut videtur, vir
honestus.

— T U U S

Halo ~~xxx~~ Julij
1120 CC XX.

omni obsequio et
amore
Jo. Henr. Callenberg



Monsieur
Monsieur Adolphe Herman
Franck, Professeur
en Théologie
Halle.

